



¿Diario con La Mont?
Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

¿En CdMx se desploma Acción Nacional?

¿Quién miente?: La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, dijo que aunque el alcalde de **Benito Juárez**, **Santiago Taboada** y los panistas involucrados en el **Cartel Inmobiliario** aseguren que son falsas las acusaciones y que se trata de una persecución política, lo cierto es que hay pruebas, documentos y testigos que hablan de la corrupción en la que participaron. **"Ahora se agrupan y salen muy juntos, pero lo que los junta es la corrupción"**, afirmó en



Claudia Sheinbaum:
"No se trata de una persecución política"

respuesta al respaldo público que ofrecieron a **Taboada** dirigentes, diputados y alcaldes de la oposición.

Tras refrendar su respaldo al trabajo realizado por la fiscalía capitalina, **Claudia Sheinbaum** afirmó que **"no se trata de una persecución política, sino de una investigación en la que se contrataron empresas para una reconstrucción que nunca se hizo, pero sí se les pagó, y con ese dinero compraron a mitad de precio departamentos en una torre, donde actualmente viven el alcalde, el ex alcalde, el ex diputado y amigo del diputado"**.

¿Se va?: Agregó que por más que ellos quieran decir que no es cierto, que es una persecución, la fiscalía hizo una investigación y ya hay un ex alcalde detenido. Sobre si **Taboada** debe separarse del cargo, dijo que no hay carpetas de investigación todavía, sólo información de cómo ha sido el **modus operandi**.

La **Fiscalía General de Justicia (FGJ)** rechazó que exista una persecución política con la intención de impedir la **candidatura en 2024** de **Santiago Taboada**, lo que si hay es una indagatoria de su posible participación en la red de corrupción inmobiliaria en la **Benito Juárez**, encabezada por el ex jefe delegacional **Christian von Roehrich**.



De acuerdo con la fiscalía, se simularon pagos de contratos para reconstrucción, remodelado y demolición de inmuebles afectados por el **sismo de 2017**, con la probable participación de su hermana **Sofía Soraya von Roehrich y su empresa Construcciones y Desarrollos Virtuales SA de CV**.

La información que se obtenga de instancias como la Unidad de **Inteligencia Financiera (UIF)**, la **Comisión Nacional Bancaria y de Valores o de la Procuraduría Fiscal** será procesada por peritos contables a fin de detectar desviaciones y el origen de cuantiosos depósitos en cuentas bancarias, indicó la **FGJ**.

Con esos documentos, facturas, datos contables y otras pruebas se determinará si hubo operaciones con recursos de procedencia ilícita o si se incurrió en lavado de dinero y qué personas o funcionarios están involucrados y se dará vista a la **Fiscalía General de la República** porque de asociación delictuosa se puede pasar a crimen organizado.

Precisó la **Jefa de Gobierno** que se realiza una investigación exhaustiva que no tiene nada que ver con una persecución polí-

tica contra el actual alcalde de Benito Juárez. **Jorge Romero**, coordinador de los **diputados federales del PAN**, y **Santiago Taboada**, son señalados por la **FGJ** de ser parte de un cártel inmobiliario en esa demarcación, fueron arrojados por los dirigentes nacionales de los partidos **PRI-PAN** y lo que queda del **PRD**, que integran **Va por México**, que denunciaron una persecución política contra la oposición.

Junto con **Santiago Taboada**, **Jorge Romero** anticipó que interpondrá una denuncia ante la **FGR** en contra de la instancia capitalina por espionaje, por divulgar contenido de carpetas de investigación y por incriminar a liderazgos de oposición.

Por separado, el **dirigente nacional de Morena, Mario Delgado**, indicó que los panistas ahora pretenden victimizarse, al decir que las acusaciones en su contra son una persecución, cuando hay pruebas, testimonios y hasta los edificios construidos, por lo que felicitó a la fiscal **Ernestina Godoy** por el proceso y la definió como la fiscal de hierro de México.



Santiago Taboada,
proyecto para
la **CdMx**



Remoción: Mientras, un grupo de choque irrumpió en la concentración pacífica que realizaban residentes de colonias de la **alcaldía Benito Juárez**, en la explanada de dicha alcaldía, quienes anunciaron que **cuentan con más de 15 mil firmas de apoyo, de las 37 mil necesarias, a efecto de solicitar al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** que realice la consulta de revocación de mandato del alcalde Santiago Taboada.

Exigieron a **Taboada** que se separe del cargo, al ser señalado de participar en la red de corrupción inmobiliaria de dicha alcaldía y pidieron que se investigue su posible comisión de enriquecimiento ilícito, desvío de recursos públicos y asociación delictuosa.

Los golpeadores tiraron lonas y cartelones en los que se leía la corrupción mata y otras frases con que promueven la consulta de revocación de mandato de **Taboada**, junto con las firmas de apoyo en cajas de cartón.

Allí anunciaron la constitución de la asociación civil **Nunca Más Obras Ilegales**, y justo cuando el vocero del comité promotor, **Hugo Torres**, estaba a punto de concluir su mensaje, llegó un grupo de **20 rijosos**, quienes a patadas tiraron las carpas, arrancaron y aventaron al piso las lonas, lanzaron las sillas, mientras con gritos y groserías amedrentaban a los residentes para que se fueran, sin que ningún policía del programa **Blindar BJ** interviniera; ni tampoco llegaron los efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**.

Gabriela Ortega, residente de **Villa de Cortés**, aseguró que entre el grupo de choque se encontró **Teresa Corral**, quien fue aspirante a alcaldesa en las elecciones pasadas, pero que ahora trabaja para **Taboada**.

En tanto, **el presidente de Morena Cdmx Sebastián Ramírez**, repudió la violencia contra los vecinos de la alcaldía **Benito Juárez** y los exhortó a continuar.



Hugo Torres:
"Constitución de la asociación civil **Nunca Más Obras Ilegales**"

